

12月

りすぐみだより きらら保育園 令和7年12月1日発行



今年も残り1か月となりました。みなさまにとってどのような1年だったでしょうか。子ども達はたくさん言葉を覚えたり、自分のエプロンや水筒が分かり、自分で持ってきたり…。他にもたくさん出来ることが増え、一人ひとりのペースで、大きくたくましく成長してきたと感じております！また、連絡帳や送迎時にご家庭での様子を教えていただき、保護者の方と喜びを共有することが出来、嬉しく思っております。

クリスマスに餅つきなど、楽しみがいっぱいの12月ですが、感染症も流行る季節でもあります。体調に気をつけ、寒さに負けずに毎日楽しみながら過ごし、新しい1年を笑顔で迎えられたらと思っております！

今年1年、大変お世話になりました。来年もよろしくお願ひいたします。

HALLOWEEN 第2弾 🎃

10月31日は、館内のハロウィンに参加しました！りす組はリハビリを利用していき方々、アーバンパレス事務所の方々へ訪問しました。ハロウィン後に、お家で可愛い姿を披露していると連絡帳や送迎時にお話を聞き、嬉しく感じています(o^-^o)



どんなお菓子が
もらえるかな～



～日々の様子～

おままごとや体を動かして遊ぶことが大好き！お友達や先生達と、たくさんお話をしながら楽しんでいる子ども達です♪



どんなご飯にする～?
いっしょにたべよう！

のぼったりぐぐったりゆれたり たのしいよ♪



最近はお友達と一緒に遊んだり、発見を楽しんだりしている子ども達です！
子ども達のお話に、先生たちもほっこりする時間がたくさんです

